



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Fonds für
regionale Entwicklung



Ministerium für Landwirtschaft
und Umwelt

2018/2019 – Die Gemeinde Ostseebad Insel Poel errichtet eine Flutlichtanlage auf dem Sportplatz am Kaltenhöfer Weg

Auf dem Sportplatz am Kaltenhöfer Weg errichtet die Gemeinde Ostseebad Insel Poel eine Flutlichtanlage mit energiesparender LED Technik.

Die Anlage erweitert das Freizeitsportangebot auf der Insel Poel. Sie ist für alle Vereine und Freizeitsportler frei zugänglich.

Die Kosten für dieser Maßnahme belaufen sich auf ca. 110.000,00 EUR.

Hier investiert Europa in ländliche Gebiete.

Dieses Projekt wird kofinanziert von der Europäischen Union aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung.

Operationelles Programm Mecklenburg Vorpommern 2014 – 2020 – **Investitionen in Wachstum und Beschäftigung**

Die Gemeinde Ostseebad Insel Poel erhält 50% der Kosten als Zuwendung.